
Porto Alegre, quinta-feira, 27 de junho de 2024 - Nº 119 - Ano 28 - Venda avulsa: R$ 1,00 - www.jornalcidades.com.br

SAÚDE

HPS de Canoas deve retomar atendimentos somente em 2025

 O Hospital de Pronto Socorro 
(HPS) de Canoas, na Região Me-
tropolitana, está em processo de 
reconstrução do danos causados 
pelas enchentes de maio. Devido aos 
estragos na infraestrutura do local, 
a estimativa que a casa de saúde, que 
fica no bairro Mathias Velho - um dos 
mais atingidos na cidade - retorne a 
operar no primeiro trimestre de 2025, 
de acordo com o diretor administrati-
vo do HPS, Marcelo Elísio. Ele ainda 
comenta que a higienização do local, 
que conta com uma equipe de 30 fun-
cionários, será concluída somente no 
mês de julho, quase dois meses após 
a enchente.

O diretor da instituição conta que a 
água atingiu cerca de 2,20 metros no 
HPS e atingiu todo o primeiro pavi-
mento da instituição. Por causa disso, 
foram danificadas as redes elétrica, a 
hidráulica e a de gases. Também sofre-
ram danos os pisos, móveis em geral e 
dos equipamentos de todo o primeiro 
andar. Com isso, a direção estima, no 
total, um prejuízo de R$ 70 milhões 
por conta das chuvas.

“Reerguer essa estrutura física será 
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Todo o primeiro pavimento da instituição foi tomado pelas águas; funcionários seguem na limpeza do local

um símbolo para a Mathias Velho e 
para Canoas. Em um cenário otimista 
acredito que no primeiro trimestre no 
ano que vem retomaremos as ativida-
des do HPS”, comenta Marcelo Elísio.

Em um primeiro momento, foi 
realizado uma faxina mais robusta que 

inclusive contou com a retirada de 
entulhos. “Agora está fase da limpeza 
mais refinada para chegar a última 
etapa, que é a desinfecção com a 
nossa equipe de controle de infecção 
hospitalar”, conta o diretor.

Após a higienização completa, os 

próximos passos serão a reconstrução 
da rede elétrica, da hidráulica, da ga-
soterapia e da climatização. Concluí-
do o processo, a direção do hospital 
focará na aquisição de equipamentos e 
imobiliários. Marcelo, no entanto, não 
estipula prazos para que isso ocorra.

O HPS atende 102 municípios, 
servindo aproximadamente 2 milhões 
e meio de habitantes. Devido ao dilú-
vio os 700 funcionários e os pacientes 
foram transferidos o Hospital Nossa 
Senhora da Graças. “Cerca de 60% da 
equipe dos funcionários do HPS mora 
na região (Mathias Velho) e foram 
afetados pelas chuvas. E tem pessoas 
que tiveram literalmente a água até o 
teto e estavam lá se colocando a dispo-
sição para trabalhar. Isso é a essência 
de quem trabalha na saúde”, analisa 
o diretor, ao observar que o desafio, 
também, envolve a retomada através 
dos funcionários.

Além disso, uns dos maiores de-
safios é conciliar as duas operações: 
a manutenção das atividades hospita-
lares que estão ocorrendo no Nossa 
Senhora das Graças e paralelamente 
angariar recursos para os trabalhos 
de reconstrução da Mathias Velho, de 
acordo com o diretor administrativo. 
“É um início de uma caminhada. Es-
tamos trabalhando em várias frentes 
em níveis municipal, estadual e fede-
ral para buscar recursos”, comenta o 
Marcelo Elísio. Ele informa que, até 
o momento foi sinalizado aproxima-
damente R$ 2,5 milhões em emendas 
parlamentares para a casa de saúde.

Liliane Moura
lilianem@jcrs.com.br

Hospital de Capão da Canoa recebe R$ 1 milhão para manter serviços

A Secretaria Estadual da Saúde 
(SES), vai repassar R$ 1 milhão ao 
Hospital Santa Luzia, em Capão da 
Canoa, para que ele possa manter o 
atendimento à população do Litoral 
Norte. O anúncio foi feito nesta 
quarta-feira (26) durante reunião 
da secretária, Arita Bergmann, com 
prefeitos de municípios da Associa-
ção dos Municípios do Litoral Norte 
(Amlinorte).

De acordo com os prefeitos, a 
direção do hospital vem comunican-
do a redução da oferta de serviços 
em algumas especialidades devido 
a prejuízos sofridos pelo gestor da 
instituição, a Associação Educadora 
São Carlos (Aesc), à qual também 
pertence o Hospital Mãe de Deus, 
de Porto Alegre, que foi alagado 
durante a enchente de maio. A Aesc 
alega não ter recursos para manter os 
atendimentos em Capão da Canoa.

Na reunião, Arita Bergmann, 
ressaltou que a Secretaria da Saúde, 
contratante dos serviços, vem bus-
cando alternativas para manter os 
atendimentos. “Esperamos para os 
próximos dias a edição da portaria 
do Ministério da Saúde que vai co-
locar um custeio emergencial para o 
Hospital Santa Luzia. Enquanto isso, 
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Repasse foi feito pelo governo estadual após pedido da Amlinorte
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Proc 81/2024 – Conc. Presencial 01 – Cont. 025/2024. empresa executar pav. com pedras
irregulares, infraestrutura rodoviária conv FPE 2023/4980 – faixa 1, Proc 23/2600-0000740-
6 e recursos próprios, interligando dist Alto Uruguai até BR 468. Contratada: STONE JD
PAVIMENTAÇÕES LTDA, CNPJ 54.727.555/0001-69, Valor Total R$1.943.713,98 (Um
milhão novecentos e quarenta e três mil setecentos e treze reais com noventa e oito
centavos). Data 25/06/2024. Alceu Diel – Prefeito.

Proc. 82/2024 – Conc Presencial 02, Cont. 028/2024, empresa executar reforma
e ampliação de UBS do Programa Avançar, Portaria 113/2024. Contratada ALFA
COSTRUTORA LTDA, CNPJ 51.777.032/0001-39, Valor total R$ 285.300,00 (Duzentos
e oitenta e cinco mil trezentos reais). Data 25/06/2024. Alceu Diel – Prefeito.

Estado do Rio Grande do Sul
PREFEITURAMUNICIPALDEARROIODOPADRE

Aviso de Leilão
O Município de Arroio do Padre nos termos da Lei Federal 14.133 e Decreto Municipal 3.637/2023 e
suas alterações, torna pública a realização das licitações:
Leilão Eletrônico nº 01/2024 – Lei 14.133/2021.
Objeto: Alienação de bens inservíveis pertencentes ao Município de Arroio do Padre/RS.
Data: 08 de julho de 2024, às 09h01min
A sessão pública ocorrerá no portal www.portaldecompraspublicas.com.br, podendo os editais e seus
anexos ser obtidos no mesmo site.

Arroio do Padre, 26 de junho de 2024.

Rui Carlos Peter
Prefeito Municipal

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

PREFEITURA MUNICIPAL DE SOBRADINHO
Aviso de Licitação

OMunicípio de Sobradinho, RS, torna público, para conhecimento dos interessados, que
fará realizar a seguinte licitação:

Pregão Eletrônico nº 32/2024- aquisição dematerial permanente para uso da Secretaria de
Saúde, nas Unidades de Saúde, Posto Central, Posto de Saúde do Gramado e Farmácia
Municipal. Início da sessão de lances: Dia: 12/07/2024 às 09 horas.

Todas as sessões eletrônicas serão realizadas através da plataforma eletrônica da
BNC- www.bnc.org.br.
Maiores informações e edital, estão disponíveis aos interessados no endereço acima,
no horário das 07:30 às 17:00 e no site https://www.sobradinho.rs.gov.br/portal/?page_
id=15793 , bem no site do TCE/LICITACON CIDADÃO e no Portal https://bnc.org.br/.

Sobradinho/RS, 26 de junho de 2024.

ARMANDO MAYERHOFER
Prefeito Municipal

ANULAÇÃO DO EDITAL DE
LEILÃO PÚBLICO Nº 001/2024

O Prefeito Municipal de Aratiba, Sr. Gilberto Luiz Hendges, no uso de suas atribuições legais e em
conformidade com a Lei Federal nº 14.133/21, torna pública a anulação do Edital de Leilão Público nº
001/2024, referente ao Processo Administrativo nº 049/2024. Ficam ANULADAS todas as atividades e
procedimentos relacionados ao referido leilão. Um novo edital será publicado oportunamente, conforme
os critérios legais vigentes. Aratiba, RS, 26 de junho de 2024, Gilberto Luiz Hendges, Prefeito
Municipal de Aratiba.

o governo do Estado está alocando 
recursos para as necessidades imedia-
tas. Mas em troca, vamos cobrar que 
mantenham o atendimento”, afirmou.

Do valor de R$ 1 milhão, que deve 
ser repassado nos próximos dias ao 
Hospital Santa Luzia, R$ 700 mil são 
de emendas parlamentares recebidas 
pelo Estado para a saúde e R$ 300 mil 
de emendas parlamentares destinadas 
ao Hospital Santa Luzia. Também foi 

acertado na reunião que a SES vai 
elaborar um plano de contingência 
para o Litoral, verificando quais 
hospitais podem suprir a diminuição 
de serviços em Capão da Canoa, 
mantendo o atendimento à população. 
“Inclusive, se necessário, buscaremos 
possibilidades na rede privada. Nos-
so compromisso é que a população 
continue tendo acesso aos serviços 
na região”, disse Arita.


